CLAVES DEL DÍA MERCADO DE CHICAGO



Maíz

Los precios del maíz regresaron de los tres días de operaciones de fin de semana al alza esta mañana, aunque el complejo vaciló entre ganancias y pérdidas a medida que los precios más bajos de la energía, un dólar más fuerte y la inminente actividad de la cosecha mantuvieron a los bajistas esperando al margen otra sesión de operaciones.

Soja

El gobierno argentino decidió el domingo modificar su tipo de cambio de divisas para aumentar las ventas de los agricultores en los mercados de exportación y, posteriormente, generar más ingresos para el gobierno.

Se espera que la medida sea temporal, que dure solo hasta septiembre, pero está haciendo que los precios de la soja de EE.UU. bajen esta mañana. Ese sentimiento, combinado con la esperanza de una cosecha de soja estadounidense mejor de lo esperado este otoño, una gran cosecha de soja brasileña y precios más bajos en el mercado del petróleo crudo, mantuvieron los precios bajos en todo el complejo de la soja esta mañana.

El aceite de palma también alcanzó un mínimo de seis meses, lo que frustró cualquier ganancia potencial del mercado de aceites comestibles, que ha sido una pieza fundamental de los altos precios de la soja durante el año pasado.

"Un aumento en las ventas de soja productora de Argentina en los próximos días podría ser negativo para los futuros de soja CBOT, pero tendremos que ver cómo reaccionan los productores al 'dólar de la soja' en los próximos días", Terry Reilly, analista senior de materias primas de Futures International en Chicago, dijo a Reuters esta mañana.

Trigo

Los precios del trigo también fluctuaron entre ganancias y pérdidas esta mañana, subiendo a última vista con la movilidad alcista de los precios limitada por un dólar más débil y el aumento del ritmo de exportación de Rusia y Ucrania. Algunas lluvias de fin de semana en las llanuras también ayudaron a fortalecer las perspectivas de siembra de trigo de invierno.

Las exportaciones australianas de trigo están destinadas a batir un nuevo récord este año, según la Oficina Australiana de Economía y Ciencias Agrícolas y de Recursos (ABARES). ABARES aumentó su pronóstico de ganancias de exportación para junio de 2022 en un 8% durante la noche a un récord de \$ 48 millones (A \$ 70,3 mil millones).

Los patrones climáticos de La Niña han traído abundantes lluvias a las regiones productoras de trigo del este de Australia durante los últimos dos años, lo que ha

LBO S.A. +54 9 341 529-9999 + inversion@lbo.com.ar + www.lbo.com.ar

CLAVES DEL DÍA MERCADO DE CHICAGO



dado como resultado cosechas abundantes. Y la demanda tampoco ha disminuido, ya que los compradores internacionales que antes dependían de los suministros de trigo del Mar Negro se han apoderado ansiosamente de las grandes cosechas.

ABARES espera un 70% de posibilidades de que La Niña continúe durante los próximos meses en Australia, que es la temporada alta de primavera del país, lo que es un buen augurio para la producción. "Las perspectivas de la cosecha de invierno en Australia parecen muy prometedoras a principios de la primavera: pronosticamos una cosecha de 55,5 millones de toneladas", dijo el director ejecutivo de ABARES, Jared Greenville, en un comunicado.

La cosecha de trigo australiana estará apenas por debajo de la cosecha récord del año pasado, según estimaciones del USDA, pero aún así probablemente obtendrá un buen precio en el mercado mundial. Australia está a punto de ser el tercer mayor exportador de trigo del mundo en 2021/22 y el cuarto más grande en 2022/23.

Fuente: Farm Progress